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マシニングセンタでプログラム

の作成から加工をして製品を

作り出す仕事をしています。普

段プログラムは作成している

ので問題はないのですが、前

回受講したコースは普段のプ

ログラムと違うカスタムマクロ

によるプログラム作成を受講し

ました。仕事に直結しているプ

ログラムは覚えていますが普

段の仕事であまり使わないことは機会が少ないので、あまり覚えることが

できないということがあります。今回受講する機会があったので、今後は

独学で発展させていくことができると思います。 

ポリテクセンターで実施するセミナーのように、仕事を離れて集中的に勉

強できる環境は、なかなかなく大事だと思いますので今後も様々なコース

を用意していただきたいと思います。 

 


